## RECIBE CONSTANCIA

## Ofrece Villegas un gran esfuerzo por Durango

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal nacional@glmm.com.mx

GÓMEZ PALACIO.— Esteban Villegas Villarreal recibió ayer domingo, por parte del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC), la constancia que lo acredita como el gobernador electo para el periodo 2022-2028.

En Sesión del Consejo del IEPC se ratificó la victoria aliancista del PAN-PRI-PRD, con un total de 370 mil 924 votos, es decir, un 53.78% del total.

En la entrega del documento estuvieron presentes los dirigentes nacionales de Acción Nacional, Marko Cortés, y del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno.

En su mensaje, Villegas Villarreal destacó que fue una elección limpia, tranquila, donde la gente salió a votar de manera libre, lo que representa un reto.

"El haber ganado el proceso electoral no depende de una persona o de un candidato, sino de miles de gentes que creyeron en un proyecto y que a partir de hoy el mensaje es para todos los duranguenses, mujeres y hombres de cualquier partido, vamos hacer un gran esfuerzo, vamos a trabajar de la mano, vamos hacer un gran gobierno, vamos a meterle todas las ganas, el corazón, el alma porque Durango se lo merece".

Destacó que la entidad tendrá el primer gobierno de coalición, tal y como lo platicaron desde el Inicio, un modelo que puede ayudar bastante a que el país empiece hace una transición rumbo a una nueva forma

política, que el país en estos momentos requiere.

Dejó en claro que no se verá como una repartición entre los partidos, habrá gente del PAN, del PRD y del PRI, pero también hombres y mujeres con talento, que se han esforzado por Durango.

Agradeció a los ciudadanos que estuvieron como representantes de casillas y a la autoridad electoral.



El haber ganado el proceso electoral no depende de una persona o de un candidato, sino de miles de gentes que creyeron en un proyecto."

## **ESTEBAN VILLEGAS**

GOBERNADOR ELECTO DE DURANGO



Foto: Especial

Esteban Villegas dijo que a su gobierno llegarán personas que se han esforzado por Durango.